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Buona parte dei guai sui farmaci deriva dal federalismo.

"Il Paese più federalista al mondo sono gli Usa: lì tutto viene deciso singolarmente dai vari Stati, dall'età per prendere la
patente a quella necessaria ad acquistare alcolici. Tutto, tranne l'accesso ai farmaci. Qui in Italia, invece, l'unico
federalismo che siamo riusciti a fare è quello sanitario. E credo che buona parte dei guai che abbiamo oggi derivi da
questo fatto".  Lo ha dichiarato Luca Pani, direttore generale dell'Aifa.
 "Ciò che mi preoccupa, soprattutto dopo aver partecipato al meeting dei direttori delle agenzie regolatorie sui medicinali
degli altri Paesi europei la settimana scorsa a Copenhagen - ha aggiunto Pani - è che la tendenza ovunque è quella di
andare verso l'armonizzazione delle procedure" per la valutazione e l'autorizzazione dei farmaci. "Noi invece - ha
sottolineato - abbiamo 260 comitati etici, quando in molti Stati ce n'e' solo uno. Stiamo andando in controtendenza
globlale".
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